

«Aquí todo es Opus Dei»

El Papa autorizó la promulgación del decreto a través del cual se declara venerable a Pablo VI, quien inauguró el Centro Elis, iniciativa social confiada al Opus Dei, en 1965. Video en italiano.

17/01/2013

Ofrecemos algunos extractos del discurso que el Papa pronunció durante la inauguración del Centro Elis, iniciativa social ubicada en el

barrio del Tiburtino, una zona obrera de Roma.

"Señores Cardenales, Venerables hermanos, queridísimo Monseñor Escrivá de Balaguer: después de haber escuchado todos juntos las palabras del Señor en esta nueva iglesia, oigamos ahora la voz de las personas y de las cosas que encontramos.

"Está aquí nuestro Cardenal Vicario; y vemos también al Monseñor Vicegerente y a sus auxiliares, que con Nos sienten la alegría de visitar este novísimo Centro Internazionale della Gioventú Lavoratrice, y nos presentan una obra que honrará a la Roma católica.

"Está aquí Monseñor Josemaría Escrivá de Balaguer, el conocidísimo Fundador del Opus Dei, al que está confiado este Centro; y encontramos a los socios del Opus Dei, a algunos de los cuales conocemos y queremos

desde hace tiempo, que amablemente nos acogen en su casa y nos muestran ya los primeros frutos de su actividad.

"Está aquí Monseñor Angelo dell'Acqua, Sustituto de nuestra Secretaría de Estado, que tanto ha impulsado esta nueva y gran labor, debida a la generosidad de cuantos han querido honrar a Pío XII y a la generosidad de Juan XXIII, que ha destinado a esta labor la suma recogida en honor de su predecesor".

Comentando la labor del Centro Elis dijo:

"Es una obra del corazón, es una obra de Cristo, es una obra del Evangelio; toda ella orientada en beneficio de los que la usan. No es un simple albergue, no es una simple oficina o una simple escuela, no es un campo deportivo cualquiera: es un centro en el que la amistad, la confianza, la alegría, constituyen el

ambiente; donde la vida halla su dignidad propia, su auténtico sentido, su verdadera esperanza; es la vida cristiana, que aquí se afirma y se desenvuelve y que aquí quiere demostrar en la práctica muchas cosas de interés para nuestro tiempo.

"Nuestra presencia manifiesta hasta qué punto este lugar, esta obra, estas personas, gozan de nuestra simpatía y de nuestra confianza; más aún, las consideramos ministerio nuestro, tanto personal como apostólico. En una palabra que lo resume todo: Nos sentimos felices, ¡muy felices!, por estar aquí hoy con vosotros y para vosotros."

Antes de partir, después de haber pasado dos horas y media en el Centro Elis, el Papa abrazó a San Josemaría y le dijo: "Tutto qui, tutto qui è Opus Dei" ("Aquí todo es Opus Dei").

Con información de
sanjosemaría.info

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/aqui-todo-es-
opus-dei/](https://opusdei.org/es-mx/article/aqui-todo-es-opus-dei/) (02/02/2026)